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Consorzio di bonifica IonioConsorzio di bonifica Ionio
CatanzareseCatanzarese

Tweet © RIPRODUZIONE RISERVATA

No al mare sporco: Consorzio di Bonifica avvia
monitoraggio corsi di acqua e canali

7 LUGLIO 2014, 13:39  CATANZARO  ATTUALITÀ

Avviata dal Consorzio di Bonifica catanzarese una azione di

monitoraggio e controllo sulla fascia ionica.

Il mare sporco davvero non lo vogliamo! Se si continua a mettere a

rischio quella che è una risorsa essenziale del turismo e dello sviluppo

della nostra costa ionica – puntualizza Grazioso Manno Presidente

del Consorzio di Bonifica di Catanzaro - inevitabilmente si finisce

con il danneggiare le bellezze paesaggistiche che sono il più grande

patrimonio della regione. Da più parti sono arrivate segnalazioni, con

tanto di documentazione fotografica, e gridi di allarme “tutti giustificati e

condivisibili”. Il Consorzio non vuole assolutamente farli cadere nel vuoto

ma essere parte attiva e responsabile e pur non avendone specifica competenza – dichiara Grazioso Manno–

da stamane operai dell’Ente consortile stanno svolgendo, sulla fascia ionica catanzarese, una azione di

monitoraggio e controllo dei corsi di acqua e canali di scolo che portano acqua al mare. Una funzione quindi di

vigilanza e controllo, tesa al rispetto delle vigenti normative di tutela dell’ambiente e della qualità delle acque,

che funzioni in termini di prevenzione di eventuali impatti negativi sull’ecosistema. Nel comprensorio –-di

bonifica -chiarisce Manno - esiste un reticolo idraulico primario costituito da corsi d'acqua naturali (fiumi e

torrenti), nonchè un reticolo idraulico minore di interesse particolare di uno o più fondi. Sia la rete naturale, sia

quella artificiale in sostanza le abbiamo messe sotto stretta sorveglianza e adotteremo se del caso, tutte le

azioni preventive possibili per stroncare eventuali abusi e negligenze commesse da chichessia. Il Consorzio,

guarda al territorio a trecentosessanta gradi, questa è una delle sue missioni, da esso dopotutto prende forza.

L’attività di manutenzione che noi garantiamo, costituisce quindi un fondamentale servizio pubblico dal quale il

territorio non può prescindere. Tale attività -conclude Grazioso Manno - va a vantaggio non solo dei terreni

agricoli, ma anche degli insediamenti urbani, civili e produttivi, nonché dei beni comuni naturali quale è il mare

e quindi della intera collettività.
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Bova (RC): il Consorzio di Bonifica ha effettuato interventi
sulla viabilità rurale

7 luglio 2014 16:42 |  Redazione StrettoWeb

An c o r a   u n a   v o l t a   i l

Consorzio di Bonifica del

Basso  Jon io   regg ino

rivolge le proprie attenzioni

anche alle zone collinari

dell’entroterra dell’area di

competenza, in Comuni

definiti montani secondo

classificazione  Istat, smentendo così ulteriormente

il luogo comune che le zone di competenza e di

intervento dell’ente siano limitate alle fasce costiere

ed alla pulizia di fossi e canali; è infatti in dirittura

d’arrivo la realizzazione di un tratto di strada in località Carnomeledel  Comune di Bovafacente

parte di una variante dell’itinerario intercomunale Bova-Bova Marina che attraversa la più nota

località Brigha.

Le  istanze avanzate dai proprietari di alcuni terreni asserviti dalla predetta via di comunicazione

hanno trovato innanzitutto l’approvazione degli Organi politici dell’Ente con in prima persona il

presidente GiovandomenicoCaridie del Consiglio dei Delegati rappresentato nella circostanza da

Domenico Stelitano che, da buon bovese ha perorato la causa con la massima disponibilitài quali

hanno dato mandato allo staff  tecnico della sede di Condofuri, dove Francesco Mandalari, capo-

cantiere e Saverio Laurenzano caposquadra, sotto il coordinamento del direttore dei lavori Nuccio

Borruto hanno pianificato e dato avvio all’esecuzione dell’opera che ha presentato non poche

difficoltà sia in fase organizzativa che in fase di realizzazione innanzitutto per la precarietà del

circuito viario della zona che, seppur generalmente efficiente, male si presta al transito di mezzi

pesanti e mezzi d’opera, condizione questa che ha imposto la preparazione in loco del

conglomerato cementizio previa fornitura delle singole materie prime a cominciare dall’acqua fatta

giungere per mezzo di adeguate cisterne stante l’impossibilità di approvvigionamento sul posto, il

che ha imposto un impegno particolare ed encomiabile anche da parte di tutti i componenti della

squadra di lavoro incaricata dell’esecuzione dell’opera.

“Il tratto di strada di recente realizzazione

rappresentava spesso un ostacolo all’accesso ai

nostri terreni – dice Salvatore Tuscano, uno dei

proprietari promotori dell’istanza – per via della

pendenza eccessiva e del logoramento provocato

dagli agenti atmosferici e dal passaggio continuo

di  greggi ,  az ion i raramente at tenuate da

qualsivoglia intervento di manutenzione tanto da

renderla quasi impraticabile se non a piedi o

previo intervento di mezzi meccanici, con spese

a car ico del la  s tessa utenza cost ret ta  a

sobbarcarsi periodicamente ulteriori esborsi economici, particolarmente nel periodo precedente la

campagna olivicola, essendo la zona ad alta vocazione di questo genere colturale. L’opera

realizzata – continua Tuscano – rappresenta, pur tra mille difficoltà, innanzitutto la sinergia  tra i
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Renzi, non buttare il bambino
assieme all’acqua sporca!

Messina, il Celeste torna nelle
mani del Sindaco
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Milano per salvare la vita a un
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vari Enti in quanto, oltre al Consorzio di Bonifica del Basso Jonio reggino, ha fattivamente

collaborato, con la fornitura di inerti, cemento e mezzi d’opera anche il Comune di Bova per il quale

il Sindaco Santo Casile è stato altrettanto disponibile quanto i vertici dell’ente consortile: entrambe

le istituzioni, nonostante le problematiche economico-finanziarie dai quali sono attanagliati, mossi

dallo spirito di collaborazione dei vari esponenti a tutti i livelli, hanno consentito di porre fine ad una

situazione che seppure nella sua non eccessiva gravità ha costituito finora un impedimento alle

consuete attività connesse alla cura ed alla coltivazione dei terreni agricoli.Insieme al Consorzio ed

al Comune, hanno fatto la propria parte anche i privati, i quali hanno contribuito con una raccolta

fondi, all’acquisto di ulteriore materiale necessario per rendere l’opera ancora più completa ed

efficiente, nella consapevolezza della definitiva soluzione della criticità ed acquisendo molto

probabilmente una buona motivazione al pagamento del “contributo di bonifica” che da oggi,

almeno per i fruitori del tratto di strada appena realizzato, a ragion veduta non sarà più considerata

una tassa iniqua alla quale non corrisponde alcun beneficio”.

Commenta

Messina: i funerali di Tomasello,
senza le polemiche resta il dolore
per la tragedia (FOTO)

Reggio, primarie centro/sinistra:
Falcomatà vince la Battaglia, sarà
lui il candidato Sindaco del
centro/sinistra
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Tour de France, show dello
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già maglia gialla [FOTO]

Incredibile sul volo Alitalia
Reggio Calabria-Milano: manca
una bombola di ossigeno,
passeggeri costretti a scendere
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Reggio,
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Chizzoniti: “la
vertenza si
complica”

Renzi, non buttare
il bambino assieme
all’acqua sporca!
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ACCEDI | REGISTRATIAnno 12 | 07 Luglio 2014 | redazione@teatronaturale.it

CERCA INTERNATIONAL

Assessore Reggio Calabria Rao: ”Dare l’ok a
Coldiretti su rilancio agricoltura”

Intervengo dopo aver partecipato all’incontro territoriale che si è svolto a Rosarno

lunedì 30 giugno u.s., organizzato da Coldiretti Calabria, dal titolo: “L’Agricoltura di chi

ama la Calabria”, nel corso del quale sono stati trattati importanti temi di interesse per

la Piana di Rosarno – Gioia Tauro. La denuncia di Coldiretti circa i rischi sociali, oltre

che economici, della perdurante crisi del comparto non può cadere nel vuoto e reclama

azioni immediate.

Il Consiglio Regionale della Calabria deve assicurare politiche e risorse al sistema

agricolo e agroalimentare regionale. E’ mortificante rilevare che nonostante ripetute

sollecitazioni, anche nel corso della seduta del 25 giugno u.s. dedicata all’assestamento

di bilancio regionale, si registra ancora la grave assenza di attenzione nei riguardi

dell’agricoltura.

Serve rilanciare il settore primario della regione, adottando provvedimenti legislativi

ed amministrativi, non rimandabili ed urgenti, rispetto ai quali il Consiglio Regionale e

la Giunta Regionale non possono più sottrarsi.

In qualità di Assessore Provinciale all’Agricoltura, condividendo le sollecitazioni di

Coldiretti, invito il Presidente del Consiglio Regionale ad inserire all’o.d.g. del

prossimo Consiglio, il P.d.L. 551/9^ ( c.d. Collegato Agricolo) ed i relativi

emendamenti già presentati, per l’ importanza delle norme contenute, che incidono

anche sull’accesso ai nuovi finanziamenti del PSR 2014-2020, in modo particolare per

l’olivicoltura, l’apicoltura e l’attività di valorizzazione dell’intera filiera agro-

alimentare.

Ritengo altrettanto significativo riservare la giusta attenzione ai Consorzi di Bonifica,

rispetto ai quali deve adottarsi una decisa inversione di tendenza, atteso che, nel corso

di questi anni, sempre meno – loro malgrado – riescono a svolgere gli importanti

compiti a favore dell’agricoltura e degli agricoltori.

Dopo la testimonianza del dramma economico e sociale della Piana di Rosarno, ritengo

che il Consiglio Regionale non possa disconoscere queste priorità, strettamente

connesse allo sviluppo del territorio e dell’agricoltura, compresi gli interventi da

assicurare alla intera filiera agrumicola presente in larga parte nella Piana di Rosarno-

Gioia Tauro e sull’intera provincia di Reggio Calabria, che continuano ad essere solo

annunciati e non realizzati - See more at: http://www.strill.it/citta/2014/07/reggio-

rao-dare-lok-a-coldiretti-su-rilancio-agricoltura/#sthash.f8JQm5i8.dpuf

di C. S.

pubblicato il 07 luglio 2014 in Tracce > Italia
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N o t i z i a r i o  a m b i e n t e  e n e r g i a  o n - l i n e  d a l
1 9 9 9

immagini

Dall ’ irr igazione non dipende solo l ’84% del  made in I taly  agroal imentare,  ma buona
parte dell’equilibrio ambientale del Paese, nel quale rientrano a pieno titolo anche le
potenzialità di produzione microidroelettrica

Il 48% della superficie irrigabile, gestita dai Consorzi di bonifica in Italia, è oggi servita dal “sistema
esperto” Irriframe, voluto dall’ANBI per ottimizzare l’utilizzo dell’acqua in agricoltura; ciò significa che
su circa 1.600.000 ettari è possibile risparmiare fino al 25% del fabbisogno idrico. Il futuro di questa
rete sarà al centro della Conferenza Nazionale sulle Acque Irrigue, che si terrà a Roma, il 15 e 16 luglio
prossimi.  
“L’uso razionale dell’acqua irrigua, consentito da Irriframe - rileva Massimo Gargano, Presidente
A.N.B.I. - può soddisfare in maniera precisa, efficace e certificata le prescrizioni dell’Unione Europea,
legate alla buona gestione dell’acqua in agricoltura. Per questo puntiamo all’estensione del sistema,
grazie anche al Protocollo d’Intesa stipulato con il Ministero Politiche Agricole Alimentari Forestali
attraverso l’Istituto Nazionale di Economia Agraria.”
L’ANBI sin dal 2011 ha messo a punto il sistema Irriframe per consentire di fornire utili indicazioni sul
momento migliore e sul corretto volume per irrigare; tali indicazioni si basano su disponibilità idrica,
caratteristiche dell’impianto irriguo consortile, sistema aziendale per l’irrigazione, condizioni
climatiche, caratteristiche del suolo, tipo di coltura e relativa fase fenologica.
“Dall’irrigazione - ha concluso Gargano - non solo dipende l’84% del made in Italy agroalimentare, ma
buona parte dell’equilibrio ambientale del Paese, nel quale rientrano a pieno titolo anche le
potenzialità di produzione microidroelettrica, offerte dagli oltre 180.000 chilometri di corsi d’acqua,
gestiti dai Consorzi di bonifica e d’irrigazione.”
 

 
 
 

leggi anche:

 Anbi: le acque irrigue sono uno straordinario serbatoio per il
microidroelettrico

L’Anbi presenta il piano contro il dissesto idrogeologico e avverte:
“Servono 7,8 miliardi di euro”

 Il futuro del sistema irriguo a convegno a Roma il 15
luglio

 R O M A   LUN, 07/07/2014

 Ut i l i t ies  R o m a  A c q u e  A n b i  B o n i f i c h e  Canal i  Gestione Idrica  Idrovor i  Irr igazioni  Massimo
Gargano
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07/07/2014  A2A: si dimettono i due direttori generali Ravanelli e Rossetti
07/07/2014  Amag Alessandria “frena” sull’aggregazione con Iren. “Siamo aperti anche a A2a...
07/07/2014  Linea Group: +25,8% di utile netto 2013, ricavi a quasi 700 milioni nel 2013
07/07/2014  Gare gas, Anci preoccupata per la mancata proroga
30/06/2014  E’ Giovanni Valotti il nuovo presidente di Federutility
30/06/2014  Hera colloca il primo green bond italiano, via a emissione da 500 milioni
30/06/2014  F2i: la controllata 2i Rete Gas delibera bond fino a 3 miliardi
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